

Sitzungsprotokoll (WS19 2020_01_17)



Sitzungsbeginn: 13:16

Sitzungsende: 13:53

Anwesende Mitglieder (15): Philipp Keichel, Benjamin Wagner, Michael Ilewicz, Sylvie Eckert, Max Weinmann, Konstantin Nikolaou, Patrick Egenlauf, Sofia Möll, Julian Hoßbach (bis 13:25 Uhr), Marc Sauter (bis 13:25 Uhr), Kira Fischer, Ilenia Neureuther, Benjamin Heinrich, David Ürek, Jonas Schmid

- 1 **Formelles**
 - 1.1 **Sitzungsleitung**
 - 1.2 **Protokollant**
 - 1.3 **Tagesordnung**
 - 1.4 **Bestätigung des letzten Protokolls**
- 2 **Tops**
 - 2.1 **Neue Mailadresse:**
 - 2.2 **Studienhilfe Nextcloud:**
 - 2.3 **WSW: (Benjamin Heinrich Claudia Imiolczyk)**
 - 2.4 **Vorlesungsumfragen: (Benjamin Heinrich)**
 - 2.5 **Fachgruppenleiter Seminar:**
 - 2.6 **FG Physik Geld:**
 - 2.7 **Diverses:**
 - 2.8 **Nachhaltigkeit:**
 - 2.9 **Innovovorträge:**
- 3 **Verschiedenes**

Formelles

Sitzungsleitung

Michael Ilewicz

Protokollant

Philipp Keichel, Julian Hoßbach

Tagesordnung

Wurde von allen Teilnehmern angenommen

Bestätigung des letzten Protokolls

Das letzte Protokoll wurde von allen Teilnehmern angenommen

Tops

1. **Neue Mailadresse:**
 - kontakt@fachschaft-physik.de
 - Mails werden sortiert verteilt

2. **Studienhilfe Nextcloud:**
 - AP Musterprotokoll werden hinzugefügt [Max Weinmann](#)
3. **WSW: (Benjamin Heinrich Claudia Imiolczyk)**
 - 3.-5. April wurde mit 12 Zustimmungen und 3 Enthaltungen als Termin angenommen
 - freie Workshop gestaltung der Teilnehmer
 - 32 freie Plätze
 - Helfer werden noch benötigt (Einkaufen, kochen, usw.)
4. **Vorlesungsumfragen: (Benjamin Heinrich)**
 - Kira Fischer unterstützt möglicherweise
5. **Fachgruppenleiter Seminar:**
 - Stuvus Sitzung in Planung
 - Alle Projekte sollen sich über Abgeordnete austauschen
 - gegen Abends in der Vorlesungszeit
 - Exkursionsplanungen und Events
 - einmal monatlich
6. **FG Physik Geld:**
 - 2256€ (stand 16.01.2020)
 - Antrag auf Mehrzuweisung ([Jonas Schmid](#) bis 24.01.2020)
 - Nach Sitzung Diskussionsrunde
7. **Diverses:**
 - Aushang der Vorlesungsumfragen zum zeigen der Vorlesungsqualität
 - Aushangsplatz wird noch besprochen
 - Öffentliche Aufgabenliste für andere die nicht in der Fachschaft sitzen
 - Arbeitskreisberichte als extra Protokoll zur besseren Übersicht
 - 17.01.20 Absolventenfeieraufbau
 - weitere Helfer werden gerne begrüßt
8. **Nachhaltigkeit:**
 - durch Stuvussatzung vorgegeben
 - Nachhaltigkeitsbeauftragte/r wird gesucht
9. **Invovorträge:**
 - Institute stellen sich vor
 - im Sommersemester
 - Interessenten zur Organisation: Kira Fischer, [Ilenia Neureuther](#)



Vorlage Abstimmung

Abstimmtext "Die Anwesenden stimmen über... ab"

Ja-Stimmen:

Nein-Stimmen:

Enthaltungen:

Damit ist ... angenommen / abgelehnt

Verschiedenes

- Aufruf an Alle: Bitte aktuelle ToDo's erledigen und im Wiki abhaken.